
O… 

Le féminin des adjectifs qualificatifs 
L’adjectif qualificatif est au masculin quand le groupe nominal est au 

masculin. Il est au féminin quand le groupe nominal est au féminin.  

En général, on ajoute un e à l’adjectif qualificatif pour former le féminin.  

 

 

 

 

 

Mais il existe de nombreux cas particuliers :  

 

 

 

 

 

Certains adjectifs sont identiques au féminin et au masculin :  

➔ Exemple : un ami fidèle → une amie fidèle  

Certains adjectifs doublent leur consonne finale : 

➔ Exemple : bon → bonne 
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